

# Ein Wochenende ganz in der Nähe:

Freitag bis Sonntag, 21.-23. September 2018

## Erlebnisreise in die Pfalz

Feldbahnromantik, mittelalterliche Burgen und eine Fahrt mit der Fahrraddraisine

Willkommen bei Ihrer Entdeckungsreise durch die Pfalz! Pfälzer Bergland, Naturpark Pfälzerwald und die Deutsche Weinstraße machen die Pfalz berühmt. Die riesigen Waldflächen durchsetzt mit geschichtsträchtigen Burgen bergen interessante Geheimnisse. Eine verborgene Feldbahn am malerischen Stausee und das Erlebnis, eine ehemals mit regulären Zügen bediente Bahnlinie mit eigener Kraft auf einer Fahrraddraisine zu befahren, werden Teil dieser erlebnisreichen Reise sein. Natürlich haben Sie auch Gelegenheit die bekannten Pfälzer Weine zu genießen.

Um 7.30 Uhr verlassen Sie Stuttgart am Busbahnhof in Stuttgart-Vaihingen (gelegen direkt am DB-Bahnhof Stuttgart-Vaihingen, mit S- und U-Bahn-Anschluss). Im komfortablen Reisebus reisen Sie in die Pfalz. Im Glantal erwarten Sie die Fahrraddraisinen zur gemütlichen Fahrt auf der ehemaligen Eisenbahnstrecke von Altenglan nach Lauterecken. Mehrere Unterwegsstationen laden zu Fahrtunterbrechungen und Besichtigungen ein. Auf halber Strecke legen Sie in Staudernheim eine Mittagspause ein. Am späten Nachmittag bringt Sie Ihr Bus nach Neustadt an der Weinstraße, wo Sie Ihr Zimmer im Hotel beziehen. Mit einem Abendessen beschließen Sie den Tag.

Am Samstag fahren Sie zunächst in den malerischen Weinort St. Martin. Bei einem geführten Dorfrundgang durch die mittelalterlichen Gassen erfahren Sie interessantes über die historischen Fachwerkhäuser und prunkvollen Adelsitze. Anekdoten über Dorforiginale runden das Bild des schönsten Dorfes Deutschlands ab.

Die Weiterfahrt führt Sie über Bad Dürkheim in den Stumpfwald. Mit der kleinen Feldbahn fahren Sie entspannt von Eiswoog nach Ramsen. Mit etwas Glück können Sie unterwegs Wildschweine beim Suhlen, Donnersberger Rinder auf der Weide oder Enten im idyllischen Weiher beobachten. Vorbei am Schützenhaus erreicht die Bahn die Endhaltestelle Ramsen West. Hier wird die Lok umgesetzt, um dann die Rückfahrt nach Eiswoog anzutreten. Im Hotel erwartet man Sie bereits mit dem Abendessen.



Über Annweiler thront die Burg Trifels. Wie keine andere Burg wurde der Trifels gleichgesetzt mit der Blüte des Mittelalters. Lassen Sie sich am heutigen Sonntag zurückversetzen ins Mittelalter, als die Staufer die Herrschaft über die Burgenlage innehatten. Durch die Aufbewahrung der Kleinodien erlangte die Burg große Bedeutung. Auch König Richard Löwenherz verhalf der Burg durch seine Inhaftierung zu Berühmtheit. Bei einer Führung erfahren Sie Interessantes über das mittelalterliche Leben auf der Burg.



Zurück in der Gegenwart genießen Sie ein Mittagessen im Restaurant am Fuße der Burg.

Am Nachmittag erreichen Sie über Karlsruhe und Pforzheim wieder Stuttgart-Vaihingen.

Leistungen:

- Fahrt im komfortablen Reisebus nach Programm.
- kleiner Imbiss auf der Anreise
- Übernachtungen im Hotel in Neustadt oder Umgebung (alle Zimmer mit Dusche/Bad, WC, ...),
- Halbpension (Abendmenü, Frühstücksbuffet)
- Fahrt mit der Stumpfwaldbahn
- Fahrt mit der Fahrraddraisine
- Eintritt Burg Trifels mit Führung
- Reiseleitung

Teilnahme Preis je Person im Doppelzimmer: 346,- EUR, im Einzelzimmer: +46,- EUR

Infos und Anmeldung über: Ulf Weidle-Reiseorganisation – Eduard-Steinle-Straße 41 – 70619 Stuttgart  
Tel.: 0711/472756 – [weidle-reisen@gmx.de](mailto:weidle-reisen@gmx.de)